

148

Indpls. den 13 Marz 1932

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent F. Behrent eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen Bericht des Krankenbericht lautete wie folgt. Herman Wegehoft meldete sich krank. vom 11 März.

Henry Jürgen war krank vom 18 Feb bis den 3 März und zu 2 Wochen 10.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen Die Trusties berichteten 79.50 Zinsen Einnahme. Es wurde beschloßen das wier am 7 Mai unser Stiftungsfest feiern thäten an das Com. wurde Herm Marshke ernannt Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	19.00
Zinsen	79.50
Ausgabe	46.60

Carl A Brandt

148

Indpls. 13 March 1932

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behrent. The minutes of the previous meeting were accepted as read. Report of the sick report ran as follows. Herman Wegehoft reported himself sick from 11 March.

Henry Jürgen was sick from 18 Feb until 3 March and is entitled to 2 weeks 10.00 sick benefit and healthy again. This report was accepted and deferred for payment The trustees reported 79.50 income from interest. It was decided that we should celebrate out charity festival on 7 May. Named to the committee was Herm. Marshke. Due to no further business we moved to payment of dues

Income	19.00
Interest	79.50
Disbursements	46.60

Carl A Brandt